

## **Bonusbild 2 vom 20.12.2020**

Nein, das ist kein Aquarium.

Das ist eine Glastüre, die zum Garten führt.

Alle Jahre, wenn wir die Vogelfütterung beginnen, wird diese Türe von außen mit einer Milchglas-Folie beklebt, weil die Vogelsilhouetten sich als nicht abschreckend genug erwiesen, um Vögel daran zu hindern, an die Glasscheibe zu krachen.

Die meisten überstehen das zwar mehr oder minder belämmert, fliegen entweder gleich weiter oder rappeln sich nach einer Weile wieder auf – aber manche haben es halt leider nicht überlebt.

Seit die Folie dran ist, ist die Gefahr gebannt.

... und was da durchschimmert?

Das ist der aus dem Freiland zum Überwintern ins Haus geholte Oleander, der uns jetzt die Freude macht, zu blühen.